

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島恵美子です。

2015年8月に遠隔診療が解禁となりました。先日、大阪大学臨床統計疫学寄附講座の原先生が主体となるクラウドクリニックのキックオフミーティングをメディセレで開催しました。医師たちと弁護士、税理士、システム会社、企業が参加する中、私も参加させていただきました。

初診は対面ですが、再診から遠隔診療が可能という解釈です。そして遠隔診療が進むと……薬剤師はいらなくなるのでは!?! と思われました。医師たちからは、「遠隔診療をすると薬剤師がいらなくなるという提唱なのに、児島社長が会場を貸してくれるなんて驚きました!」と言われましたが……はい、だからこそ内容を先に把握して、どこで薬剤師が絡めるかを模索しようと思ったのです!

参加した大手企業も薬剤絡みのところが一番気になっていらっしまったようです。国家試験で薬事法がありますし、メディセレ薬局を持っていますので、解釈については、弁護士の先生にも医師たちにもつっこませていただきました。

参加者は若手医師たちでしたが、医師たちでも今後の生き残りに不安を感じていると知り、驚きました。薬剤師はもっともっと危機感を持ち、視野を拡げなければいけないと思いました。

Medisere (メディセレ) 代表取締役社長 児島 恵美子